



WICHTIGE INFOS FÜR DIE  
TEILNEHMER DER „CRITICAL MASS“



Polizeipräsidium  
Mittelfranken



Liebe Radfahrerinnen und Radfahrer,

Sie setzen sich für eine höhere Lebensqualität und eine menschenfreundliche Stadt ein. Ihre berechtigten Anliegen teilen viele Menschen.

Natürlich haben Sie ein Recht auf die Nutzung von Straßen und Radwegen.

Wenn Sie sich jetzt scheinbar unorganisiert zusammen zu einer Fahrt durch die Stadt aufmachen, sollten Sie aber wissen:

Ihre Organisationsform erschwert es der Polizei, Sie und andere vor Gefahren oder gar Unfällen zu schützen.

Dies hat seinen Grund speziell darin, dass wir in Ermangelung eines Ansprechpartners nicht wissen, auf welcher Route Sie unterwegs sind. Wir werden deshalb auf den nächsten Versammlungen versuchen, mit Ihnen in Kontakt zu treten.

Darüber hinaus können Sie selber einen Teil zu Ihrer Sicherheit beitragen, indem Sie

- auf den Konsum von Alkohol verzichten
- nur Fahrräder benutzen, die verkehrstüchtig sind
- sich besonnen anderen Verkehrsteilnehmern gegenüber verhalten

Gute und sichere Fahrt

Ihre Stadt Nürnberg & Polizei Nürnberg

